

„Über großes Interesse positiv überrascht“

Seniorengerechte, barrierefreie Wohnanlage mit 22 geplanten Appartements sowie Tagespflegestation



Im Bereich der Kurparkstraße soll eine seniorengerechte, barrierefreie Wohnanlage mit 22 geplanten Appartements sowie Tagespflegestation entstehen.

SEESSEN. Die Tochter der Gesellschaft für soziale Aufgaben aus Goslar, die Ape Real Estate GmbH & CO.KG informiert, dass das Bauvorhaben der geplanten seniorengerechten, barrierefreien Wohnanlage mit aktuell 22 geplanten Appartements sowie Tagespflegestation nach erfolgter Bauantragsstellung soweit im Plan ist und von einem pünktlichen Baustart Mitte des Jahres ausgegangen werden

kann, allerdings wohl nur, sofern sich bis dahin auch die Lage in der Corona-Krise normalisiert haben sollte.

Erste Bauaufträge werden in Kürze vorbereitet, für einige Gewerke werden bereits mit teilweise örtlichen Handwerksunternehmen Gespräche geführt. Ziel ist es, möglichst viele Bauaufträge an regionale Betriebe zu vergeben. Der Architekt Dipl.-Ing. Carsten Holthuis, b-plan-Architek-

tur Braunschweig meint dazu: „Das Angebots- bzw. Ausschreibungsverfahren läuft jetzt an“.

Bereits jetzt zu Projektbeginn konnten viele Interessentenanfragen verzeichnet werden.

Ein Indiz und positive Bestärkung dafür, dass der Bedarf für altersgerechtes Wohnen in Seesen vorhanden ist. Auch bei der Stadt Seesen sind bereits Anfragen aufge-

laufen. Um diese zu kanalisieren und auch um alle Interessierten über den weiteren Fortschritt regelmäßig zu informieren, wird die neue Internetpräsenz ab Mitte März 2020 erreichbar sein.

Auf www.seniorenwohnenkurparkstrasse.de wird die Ape Real Estate regelmäßig über das Projekt berichten. Dort wird auch zu weitergehenden Informationen zu den einzelnen Wohnungen, wie

Größe und Lage informiert. Anfragen werden natürlich ab sofort gern angenommen. Das Büro von Anja Tebben-Meine ist telefonisch unter 0511 / 790 900 48 bzw. über die info@gesambh.de erreichbar.

Geschäftsführer Kenneth Woods meint: „Uns war klar, dass Bedarf für seniorengerechtes, barrierefreies Wohnen in Seesen besteht, aber über dieses große Interesse sind wir äußerst positiv überrascht“.